
新型
し ん が た

コロナウイルスのワクチン接種
せ っ し ゅ

について 
 

接種券
せっしゅけん

(ワクチンを することが できる券
けん

) が 家
いえ

に 届
とど

きます。 

 

 市
し

は ワクチンの 準備
じゅんび

が できたあと すぐに ワクチンを することが できるよ

うに 準備
じゅんび

をしています。 国
くに

が決
き

めた ワクチンをする 順番
じゅんばん

のとおりに 接種
せっしゅ

の準備
じゅんび

をします。 

 予定
よ て い

のとおり 年
とし

を取
と

った人
ひと

が ４
し

月
がつ

から 順番
じゅんばん

に ワクチンを できるように、  

ワクチン接種
せっしゅ

が できる人
ひと

や 通知
つ う ち

の受け取り方
う け と り か た

、予約
よ や く

の取
と

り方
かた

について お知
し

らせしま

す。 

 

１、接種
せっしゅ

（ワクチンを受
う

けること）の 詳
くわ

しいこと について  

 国
くに

が決
き

めた 順番
じゅんばん

の通
とお

りに ワクチンを することが できます。 

 新型
しんがた

コロナウイルスのワクチンは 全員
ぜんいん

が することができます。  

順番
じゅんばん

に 接種券
せっしゅけん

（ワクチンを することが できる券
けん

）が 家
いえ

に 届
とど

きます。 

（注意
ちゅうい

）今
いま

、日本
に ほ ん

で 認
みと

められた ワクチンは ファイザー社
しゃ

 が 作
つく

った ワクチンだけ

です。 このワクチンは １６
じゅうろく

歳
さい

より年
とし

上
うえ

の人
ひと

が 打
う

つことが できます。これから、１６
じゅうろく

歳
さい

より年下
としした

の人
ひと

のために 他
ほか

のワクチンの 情報
じょうほう

が出
で

たら 知
し

らせます。 

 

(１)  いつ？ 接種券
せっしゅけん

（ワクチンを することが できる券
けん

）の 発送
はっそう

の 予定
よ て い

 

国
くに

が決
き

めた 順番
じゅんばん

の通
とお

りに 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。（下
した

の表
ひょう

にあります） 

もし接種券
せっしゅけん

が 届
とど

いたら、ワクチンを することが できます。 

ただし、ワクチン供 給
きょうきゅう

の数
かず

が 安定
あんてい

するまでの間
あいだ

 接種券
せっしゅけん

が 届
とど

いたあとから  

ワクチンをするまで 待
ま

たなければ いけないかもしれません。 

 

ワクチンを 

する人
ひと

 

接種券
せっしゅけん

を 送る
お く る

時期
じ き

（いつ） 

奥州
おうしゅう

市内
し な い

の人数
にんずう

 

（なんにん） 

接種
せっしゅ

の時期
じ き

 

（いつ） 

６ ５
ろくじゅうご

歳
さい

より上
うえ

 ４月
し が つ

の最初
さいしょ

 およそ４万人
よんまんにん

 ４月
し が つ

１９日
じゅくにち

より後
あと

 

基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

（もとから病気
びょうき

を

持
も

っている人
ひと

） 

 

 

 

そのあと順番
じゅんばん

に 

 

 

 

およそ６万人
ろくまんにん

 

 

 

 

そのあと順番
じゅんばん

に 高齢者
こうれいしゃ

施設
し せ つ

な ど で

働
はたら

く人
ひと

 

それ以外
い が い

の１６
じゅうろく

歳
さい

より上
うえ

 



 

(２)  どこ？ ワクチンをする 場所
ば し ょ

について 

しばらくの間
あいだ

は ワクチンの数
かず

が 安定
あんてい

しない かもしれません。 

ワクチンをする 準備
じゅんび

ができたら 順番
じゅんばん

に 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。そのあと 受
う

け取
と

った

案内
あんない

を 確認
かくにん

してください。 

 

(３) いくら？ 接種
せっしゅ

に払
はら

う お金
お か ね

 

￥０ （お金
お か ね

は かかりません） 

 

(４)  どうやって？ 予約
よ や く

の 仕方
し か た

 

電話
で ん わ

や Faxを使
つか

って ワクチン接種
せっしゅ

（ワクチンをすること）の 予約
よ や く

が できます。 

コールセンターに 電話
で ん わ

や Faxを してください。 

Webでも 予約
よ や く

 できます。 

 

２、奥州市
おうしゅうし

の 新型
しんがた

コロナワクチン接種
せっしゅ

 コールセンター について 

（１）いつから？ ４月
し が つ

１日
ついたち

（ 木
もくようび

） 

（２）ワクチンについての 問
と

い合
あ

わせ、ワクチンの 打
う

つ方
ほう

法
ほう

に ついて、 

ワクチン接種
せっしゅ

の予約
よ や く

の方法
ほうほう

 

 ※詳
くわ

しいこと （電話番号
でんわばんごう

や 受付
うけつけ

の時間
じ か ん

、予約
よ や く

が始まる
は じ ま る

日
ひ

については 後
あと

から 

知
し

ることが できます） 

 

３、これからの 予定
よ て い

 

４月
し が つ

１日
ついたち

：コールセンターが 開
ひら

きます 

４月
し が つ

の初
はじ

めの時期
じ き

：高齢者
こうれいしゃ

（年
とし

を取
と

った人
ひと

）に 接種券
せっしゅけん

が 届
とど

きます 

４月
し が つ

１９日
じゅうくにち

より後
あと

：高齢者
こうれいしゃ

（年
とし

を取
と

った人
ひと

）のワクチン接種
せっしゅ

が 始
はじ

まります。 

（高齢者
こうれいしゃ

施設
し せ つ

に 入
はい

っている人
ひと

が 最初
さいしょ

に ワクチンを打
う

ちます） 

 

４、ワクチンの副反応
ふくはんのう

（ワクチンを した後
あと

に 体
からだ

に 起
お

こる 影響
えいきょう

）について 

 今
いま

 日本
に ほ ん

で 認
みと

められている ファイザー社製
しゃせい

 ワクチンは、ワクチンをした後
あと

に、 

接種
せっしゅ

したところが 痛
いた

い、頭
あたま

が痛
いた

い、だるい、筋肉
きんにく

が痛い
い た い

 症 状
しょうじょう

が あることが 

論文
ろんぶん

に 書
か

いてあります。  

 詳
くわ

しいことは 「厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナウイルスワクチンについて）」を 見
み

てくださ

い。 

 

 

 



５、ワクチン接種
せっしゅ

に 関係
かんけい

がある 情報
じょうほう

 

・厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

新型
しんがた

コロナワクチンコールセンター 

 電話番号
でんわばんごう

：0120-761770（￥０ お金
かね

は かかりません） 

 受付
うけつけ

の時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

 9:00~ 午後
ご ご

9:00（土曜
ど よ う

と日曜
にちよう

、祝日
しゅくじつ

も 連絡
れんらく

 できます） 

 

首相
しゅしょう

官邸
かんてい

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンクを見
み

てください> 

厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンクを見
み

てください> 

 

       このページに 質問
しつもん

がある時
とき

は 

          奥州市
おうしゅうし

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム 

            に連絡
れんらく

してください。 

          電話番号：0197-34-2061、34-2062 

                    メールアドレス：corona-vaccine@city.oshu.iwate.jp 

             

 

 

 

                 【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

作成
さくせい

 奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

】 


